
浙江大学 

Q 学校主催のイベントがあれば、時期や詳細を教えてください。 

・中秋节，五洲聚浙大，クラス会 

・10 月ごろに運動会を開催しているのを見ました。また、春節の時にはキャンパスに残っている学生向けに食事

を提供するなどのイベントがあります。 

・10 月 20 日に紫金港キャンパスで留学生による学園祭のようなイベントがあった。 

本科生として留学している人たちを主体として、一部の中国語を学ぶ漢語進修生たちも、選択授業の先生の指導

のもとダンスなどの催し物に参加していた。誰でも見に行くことができるので留学時は見に行くことをお勧めし

ます。夜にパフォーマンスの時間があります。 

・12 月 31 日に紫金港キャンパスで年越しイベントがあります。 

メインステージでは音楽祭のような催し物があり、年越しが近づくとドローンショーがあったり、一緒にカウン

トダウンもできます。人も多く出し物もあってにぎわっているので参加すると楽しめると思います。（ただ、年越

しを終えてから語学留学生のキャンパスに戻ろうとするとなかなかタクシーは捕まらないし電車はもう終電が

過ぎており、なおかつ歩くには遠いので悩みます。私は友達とシェアサイクルに乗って 50 分ほどかけて帰りま

した。） 

 

Q 留学生事務所に日本語でやり取りできる先生（職員）はいますか。 

・いない。中国語か英語での会話になります。今後留学される方は英語が話せると良いと思います。 

 

Q 授業が無いときはどのように過ごしていますか。 

・友人と一緒に遊びに出かける 

・カフェで一緒に課題を終わらせる。 

・自習、旅行（休日）、散歩、買い物 

・研究や勉強 

 

Q 留学している学校の良い面を教えてください。 

・中国語教師のレベルが非常に高く、また面倒見が良い。 

・キャンパスから駅が近く、交通の便が良い。（学校付近だけでなく杭州自体も交通の便が良い方だと思う。） 

・学校の近くに西湖というきれいな湖（中国の 5A 級観光地）がある。 

・先生たちがとても熱心に中国語を教えてくれる。国による差別などもない。 

・留学生の受け入れ実績がある大学だけあって、外国人留学生向けに行なわれる中国語の授業は大変わかりやす

い。 

・全体的に建物も清潔感があり、学習環境としては良い。 

 

Q 留学している学校の悪い面を教えて下さい。 

・自費生の寮のスタッフの対応が良くない。 

・冬は雪は降らないもののとても寒く、夏は暑い上に凶暴な蚊（刺されると大きく腫れる）がいます。気になる

のはこれくらいです。 

・紫金港校区は市の中心部から少し離れており、少々不便さがあるかと思います。キャンパスが広すぎるので、

周囲にあるお店を利用しようとした際に利用しにくい場合があります。 

 

Q 留学生活についての全体的な感想を教えてください。 



・中国の文化や生活習慣を五感で感じることで、日本との違いを実感し視野が広がったと感じる。 

・とても楽しく、充実した留学生活でとても満足しています。 

・生活することで日本にいた頃には気づけなかった中国の魅力にも気づけました。 

・日本とはまた違った雰囲気のある国ですが、想像の何倍も過ごしやすいです。 

・私は好き嫌いがほとんどないタイプかつ辛いものも得意なタイプであるからか食事も口に合います。日本にい

た頃は食べられなかったパクチーも中国に来てから好きになったりと、不思議な変化があったりもしました。 

・悪い面を発見することは少ないですが、よく道に痰を吐く人に出会うのだけは気になっています。 

・研究上の学びのみならず、日本での生活では経験しえない学びを得られているように感じます。得がたい経験

ができていると思います。以前、一ヶ月程度の短期留学は経験していましたが、全くの別物だと思います。  

  

  


